



# ミラーレスカメラとの出会い

第49号

2019年9月1日

## 東北風景写真家協会季報

ある日突然、「キヤノン」とが大義になり、M6・M5からのメールが私宛に、「あなたが登録している「EOS・40D・DIGITAL」はメンテナンスが終了しました。この機会に「EOS・M6」を市価より安く販売します」という口車に乗つて、早速購入することになりました。

数日後キヤノンより「EOS・M6」が到着、「EOS・M6」これがミラーレスカメラとの出会いです。

当時主として使用していた「EOS・6D」

（フルサイズ）と比べて

極めて軽量で私（高齢者）には最適なカメラです。

これがミラーレスカメラとの出会いです。

私は初めてからキヤノン

製品を愛用してきました

が、数か月の間に高価な

商品です。

更にフルサイズのEOS

R Pを開発販売されて

いますが、私はとても

高くて手の届かない製

品です。

これから

一台で三脚も持たず気軽に参加した

いとつっています。

康で、二十年間東北六県

はじめ各地の撮影場所に

行きました。今後出来る

だけ皆さんと一緒に撮影

台のカメラで大変な撮影

山崎・三王岩また飯豊の

どんどん平ゆり園の撮影

会に参加し、猛暑の中二

迫力のある新緑の写真が

撮れた。（秋の紅葉の法

体の淹も見事である）

1時間かけ祓川

（14時）に到着。湿原はまだ

雪や新緑の鳥海山を背景

に所々撮影。

夕日の海に浮かんでお

背丈の低さを実感、なお

いとつっています。

夕日の海に浮かんでお

背丈の低さを実感、なお

いとつっています。

夕日とは程遠く、田植え

の夕日の再現を願い到了

（17時～20時）。

夕日とは程遠く、田植え